

たそがれ 黄昏時の水辺で演奏会 ～2007 南極フェア・吹奏楽の夕べ～

9月8日、金浦南極広場水上ステージで、2007 南極フェア・にかほ市吹奏楽の夕べが開催されました。

水辺の会場、黄昏時という雰囲気の中、航空自衛隊・北部航空音楽隊の演奏する「メモリーズ・オブ・ユー」、「スペイン」などのスタンダードナンバーから、テレビの刑事ドラマのテーマ集や日本の愛唱歌メドレー「あの日聞いた歌」などの楽曲が湖畔に集った観客たちを魅了しました。



大漁の網は重かったね！



由利本荘市 にかほ市スポーツ少年団

第12回種目別交流会『バレー・ボール競技』

優勝 小出院内チーム

【決勝リーグ戦 決勝】

小出院内 2(21-17, 21-13) 0 由利 Jr



思わぬ大漁に歓声！

～おやじ元気・ネットワーク支援事業～

夏休みの終わった象潟海水浴場で、「象潟おやじの会」による地引き網が行われました。地域の自然と歴史を知る大人たちが、子どもの自然体験などの活動を支援し、交流を深めようとするもので、生涯学習インストラクターや漁協水産学級などの協力により、170人の親子が参加しました。

穏やかな天候にも恵まれ、キスやボラ、小アジなどの思わぬ大漁に、子どもたちは「地引き網は初めて！またやりたいなあ」と大喜びでした。

同会では、今後も木工細工などを計画していると話してくれました。

第40回秋田県商工会青年部野球大会

9月8日、9日に水林球場で行われた第40回秋田県商工会青年部野球大会において、にかほ市商工会が見事優勝しました。

【決勝】にかほ市 9-4 白神八峰



命の大切さや相手へのおもいやりを

～平沢小学校で人権の花運動～

子どもたちが互いに協力しあいながら花を育てることで、児童の情操をより豊かにすることや命の大切さ、相手へのおもいやりといった人権感覚を身につけてもらうことを目的に、平沢小学校で人権の花運動が行われました。

にかほ市人権擁護委員から花苗の植え方を聞いた4・5・6年生の児童たちは、マリーゴールドの花苗を丁寧にプランターに植え、みんなで大事に育てるこことを人権擁護委員の方々に約束していました。



児童たち一人ひとりの手によって、丁寧にプランターに植えられました。



一人ひとり丁寧に指導する五島氏（右）

海中のイメージを自由に描いた作品（下）



イマジネーションをのびのびと

～五島まさを絵画教室・小出小学校～

水彩画家の五島まさを氏を講師に迎え、9月11日小出小学校で、3年生から6年生を対象に絵画教室が行われました。3年生は海に潜ったと想定した自由なイメージを描き、4年生は「まなぐだこ」をカラフルに描いて実際に風揚げを、5・6年生は花や木などを手前において遠近感を表現した風景画にそれぞれ挑戦しました。

最初はなかなか筆が進まなかった児童たちも、五島先生の指導を受けながら、次第にのびのびと描くようになり、作品講評では色使いや構図、視点など、全員がお褒めの言葉をいただきました。

のぶ

五島

まさ

を

絵

画

教

室

小

出

小

学

白瀬中尉に哀悼の意を込めて

～南極探検隊長「白瀬嶺」追弔会～

9月4日、南極探検隊長「白瀬嶺」の祥月命日にあたるこの日、南極探検隊長白瀬嶺顕彰会による墓前追弔会が生家である淨蓮寺境内で行われました。追弔会には、会のメンバーと市民の方々約15名が参列。

幼い時から南極に行くことを目指し、南極点到達には相当な困難が想像される木造帆漁船「開南丸」で目指したその夢と希望の大切さを後生に伝えた白瀬隊長に対し、出席した一人ひとりが哀悼の意を捧げました。

